

Narbonne. La protection civile sur tous les fronts



La protection civile de l'Aude avec leurs homologues corses en cours de formation

La protection civile de l'Aude basée à Cap de Pla à Narbonne n'en finit pas de dispenser son savoir-faire auprès d'autres entités en métropole mais également à l'étranger (lire l'encadre ci-dessous).

La Corse a ainsi reçu toutes les attentions de la protection civile audoise les 14 et 15 septembre derniers. «Les Audois servent de tuteur officiel. Les Corses sont venus en formation et ont reçu du matériel en venant à Cap de Pla. Nous avons avec eux une convention d'entraide. Jusqu'au 1er janvier prochain, ils sont sous notre tutelle», a expliqué Alain Lascombes, président de la Protection civile audoise.

Aide logistique

Grâce aux soutiens logistiques des Audois, avec notamment le don d'un véhicule de premiers secours à personnes (VPSP) et d'un défibrillateur de la fédération nationale de la Protection Civile, le prochain objectif de la structure à Ajaccio sera d'inaugurer des locaux aux alentours du 15 décembre prochain. Les membres de la protection civile corse seraient ainsi opérationnels et autonomes dès le 1er janvier 2019. Ces formations de structures extérieures font partie intégrante des spécificités audoises. 146 bénévoles sont ainsi mobilisables sur l'Aude pour assurer ces diverses missions de secours et d'assistance.

Publié le 01/10/2018